
北区男女いきいき推進課

北区中学生・高校生のための 

職業教育キャラバン事業
将来あらゆる分野の職業にチャレンジできるよう、様々な分野で活躍している講師を 

中学校・高等学校に派遣し、職業を選択した経緯、方法、仕事への情熱とやりがい、苦 

心などをお話しいただきます。お話を通して具体的で明確な職業イメージを持つことがで 

きるように実施し、職業選択の一つの参考となるように支援します。 

平成２８年度 事業実績 

 ・すごく楽しそうに仕事しているのがわかっ

ちゅう 

飛鳥高校(１年生)  ７月１３日(水)  小田嶋 良さん (パイロット)
～講演会～ 

＜生徒の感想＞ 

・失敗しても他の道を選べるよう、いろいろなことを調

べていきたいと思った。 

・当たり前のことを堅実にできる人が成功するというこ

とが分かった。 

・「考え方が大切である」と、この講義で実感しました。

・急がなくても、ふとした出会いで叶えたい夢が見つ

けられると思った。 

王子桜中学校  ９月３日(土)  大塚 紀子さん (鷹匠) 
～講演会～ 

＜生徒の感想＞ 

・やりたいことをするために努力し続ける苦労と大

切さを知った。 

・諦めずに夢を追いかけ、自分なりの生き方を探す

というお話がとてもためになった。 

・将来の夢がまだ決まっていなくて少し不安であっ

たが、話を聞いて自信がついた。 
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飛鳥中学校 ９月２７日(火) 西 栄子さん (臭気判定士)
～講演会～ 

明桜中学校 １１月２５日(金) 川合 美千代さん (海洋学者)
～講演会～ 

神谷中学校 １２月３日(土) 高村 裕子さん (消防士) 
～講演会～

＜生徒の感想＞ 

・人間の嗅覚が環境保全に役立っているのが

すごいと思った。 

・身近でない職だが、重要な仕事であるという

ことを知った。 

・「におい」についての資格が国で認められて

いると知って驚いた。 

＜生徒の感想＞ 

・今の夢が叶わなかったとしても、好きなこと

を仕事にしたいと思った。 

・仕事を選ぶときは、その仕事をしている人に

話を聞いて判断したい。 

・些細なことがきっかけでこの仕事に就いたと

聞いて、小さな出来事も大切にしようと思っ

た。 

＜生徒の感想＞ 

・つらいことや悲しいことが多いのに、楽しい

と言っていてすごいと思った。 

・消防士は人の命だけでなく、財産も守る大

切な仕事だと改めて感じた。 

・仕事に共通して言える必要なことは、人との

コミュニケーションだと知って、友達関係を大

切にしようと思った。 
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飛鳥高校(全学年)  １月２５日(水)  胤森 なお子さん  (フェアトレード) 

～講演会～ 

＜生徒の感想＞ 

・「仕事に正解はない」という言葉にとても感

動した。 

・経済活動だけに限らず、物事をいろいろな

視点から見れば、気づかないものも見えてく

ると思った。 

・「失敗は経験になる」と聞いて、失敗を恐れ

ず生きていこうと思った。 


